



## CHRONIQUE

*Les deux Vicaires Généraux de l'Archidiocèse de Québec.* — Nous reproduisons de la *Semaine Religieuse*, de Québec, no du 7 mai :

“ Nos lecteurs savent déjà que les Vicaires Généraux de feu Son Eminence le Cardinal Taschereau, Monseigneur C. A. Marois et Monseigneur T. E. Hamel, ont été de nouveau publiquement nommés à la même dignité et aux mêmes fonctions par notre vénéré Archevêque, Monseigneur Bégin.

“ Nous sommes certain d'être l'écho de nos lecteurs du clergé et des fidèles de l'archidiocèse en offrant à ces vénérés et distingués personnages l'hommage de nos sincères et respectueuses félicitations.

“ L'expérience et les mérites acquis dans des sphères d'action différentes mais convergeant à la même fin, le bien de l'Eglise, désignaient au choix du nouveau titulaire du Siège de Québec ces deux prêtres qui durant de longues années avaient été les auxiliaires aussi intelligents que dévoués de leur Ordinaire. Aussi, personne n'a été surpris lorsque, au jour mémorable de son intronisation solennelle, notre Pasteur bien-aimé a confirmé dans leur office les deux Vicaires Généraux de son illustre prédécesseur.

“ Je renouvelle, dit en substance Sa Grandeur, la nomination faite par Son Eminence de Messieurs Marois et Hamel comme Grands Vicaires de mon archi-